
 

 
Il Christine et ses mandalas 

Christine Arnaud-Rougier sera rune des exposantes au salon des 
éveilleurs à La Flèche. La spécialité de la Fougeréenne, c'est le 
mandala. Elle explique.« Je suis issue d'une famille parisienne. La 
vie m'a emmené vers rÉducation Nationale. Puis, avec une 
réunion d'artistes de la lumière, j'ai rencontré un peintre bre-
ton. » Avec lui, elle commence à s'exercer aux mandalas. « J'en 
faisais non-stop dans une période difficile de ma vie. Et j'étais 
en joie. C'est de la créativité et de la médiation. C'est ce 
qu'apporte le mandala. » Christine explique pourquoi.« Le 
mandala, c'est du dessin dans un cercle. Ce cercle permet de 
se reconcentrer sur soi. » De là, intervient la notion de géométrie 
sacrée, du nombre d'or... « Dans tous les atomes, il y a une 
géométrie quelque part. Les lois de la nature sont construites 
avec des lois géométriques. «Le mandala permet donc d'élaborer 
sa propre géométrie du moment. Et la mainoligérienne l'assure: « le 
mandala apporte le bien-être et la joie quand on en fait un. 
C'est une méditation où ron etrouve la joie de renfant à 
colorier, etc. «Se ressourcer pour mieux rebondir après. 
Pratique: contact au 06 509231 52 ou 02 41 8218 63 ou ch.amau-
drougienere 3.fr 

 

Virginie, médium : 
«je côtoie la mort » 

LA FLÈCHE • Ce week-end se tiendra le premier salon des éveilleurs. Parmi les exposants, deux 
habitantes du secteur, dont Virginie Béasse, medium à Courcelles. Portrait. 
Elle s'appelle Virginie. Mais 

on l'appelle Lilou à La Flèche. 
Médium à Courcelles, elle parti-
cipera au premier salon des 
éveilleurs, en tenant un stand et 
en assurant une conférence sur 
l'au-delà, le samedi 5 octobre à 
19 heures. Mais qui est-elle? 

Virginie dit avoir le don depuis 
qu'elle est toute petite. « Avant 
son décès, mon grand-père, qui 
était magnétiseur et guérisseur, 
est venu me voir en me disant 
que c'était mon tour. » Elle a 
alors des visions, des flashs. ‹, 
Les premières fois, j'étais 
enfant. Ce n'est pas facile à 
gérer. On est différent des 
autres. Il faut nous laisser 
grandir pour être apte et mûr 
pour aider les gens. » 

Là est sa mission : aider les 
gens. « On est là pour les gui-
der dans leur chemin de vie et  

faire les bons choix. On est la 
lumière des gens. » C'est-à-
dire ? « Quand les gens vien-
nent à nous, ils sont perdus. 
On les aide à prendre les bon-
nes décisions, par rapport à 
nos visions. C'est redonner de 
la confiance en soi. C'est 
comme du coaching. » 

Des prédictions 
troublantes 

Il arrive que Lilou voie des 
choses négatives. Comme la 
mort. «II faut trouver les bons 
mots. On est un soutien moral. 
«Pour elle, ce sont des épreuves 
de la vie. « Sauf que certaines 
personnes ne sont pas prêtes a 
les affronter. Elle parle alors de 
l'existence de l'au-delà, quelle 
abordera lors de sa conférence au 
salon. « On a une  

âme, dans une enveloppe cor-
porelle. Il y a quelque chose 
après la mort. Nos morts sont 
encore là. Je vois des visages, je 
côtoie la mort.» 

En tant que médium, elle réa-
lise également des prédictions. 
Sur l'actualité, avec l'affaire de 
la petite Fiona par exemple. « 
J'avais senti qu'elle était 
morte et que sa mère et son 
beau-père mentaient. Je 
l'avais dit, dès le début. » Les 
derniers faits lui donnent raison. 
En décembre dernier, elle avait 
prédit les événements en Syrie. 
« On me parlait de la Syrie 
avec beaucoup de perte 
humaine suite à une bombe. 
Les hauts dirigeants intervien-
dront. » 

Avec ses proches, comment 
cela fonctionne-t-il ? «Je n'irais 
jamais voir pour mes enfants, 
répond-elle de suite. J'en ai 
cinq, et je ne le ferais jamais. 
Le seul truc, c'est que Là-
Haut doivent me prévenir s'il 
y a quelque chose de grave. » 
Et pour elle-même? « Je ne 
vois rien!'. 

Un bureau 
à La Flèche 

Son expérience, son vécu, sa 
croyance en l'au-delà, Virginie 
souhaite le faire partager. Elle 
est d'ailleurs en cours d'écriture 
d'un ouvrage sur le sujet et « les 
messages des défunts ». «Je 
parle un peu de ma vie. C'est 
un grand message d'amour. » 
En attendant, dans un avenir 
plus proche, elle va ouvrir un 
cabinet à La Flèche. «J'espère 
bien être installée d'ici la fin 
de l'année. Car pour l'instant, 
je fais ça chez moi. Et j'aime-
rais retrouver une vie privée.'. 

Fabien CHAUVEL 

Pratique: Virginie Béasse, 
médium. Contact au 07 70 93 

3406 ou à 
lilou0222@bbox.fr 

ou sur www.calri-
netdevoyanceme-

diumvirginie.fr 
(tout attaché). 


